



CON PROBLEMAS EN EL PISO Y CIELO ESTABAN LOS ALUMNOS.

Tras un mes en paro alumnos del conservatorio volverán a clases

Luego de 29 días, los estudiantes de Danza Moderna y Danza Clásica del Conservatorio Municipal Izidor Händler de Viña del Mar terminaron con el paro que iniciaron el pasado 12 de junio en demanda de mejoras en las condiciones para desarrollar sus clases. De esta forma, reanudarán el año académico el próximo lunes 15 de julio.

La vocera de los estudiantes, Paloma Valencia, destacó que "estamos contentos de haber llegado a un acuerdo con el municipio (...). Aún debemos seguir trabajando, aún debemos seguir gestionando mejoras para el conservatorio, ya que hay cosas, detalles, todavía que mejorar, pero con la formación de esta mesa de trabajo

con el municipio, la dirección del conservatorio y los estudiantes, creemos que podemos llegar a grandes acuerdos".

En tanto, desde el municipio señalaron -mediante una declaración- que todos los acuerdos sostenidos, como el uso de la sala de danza del Teatro y la conformación de una mesa de trabajo

permanente, "van en la línea del trabajo de fortalecer el desarrollo y la formación de los dos recintos municipales de formación artística, como lo es, el regreso de la Escuela de Bellas Artes al Palacio Vergara, atendido el abandono y las condiciones paupérrimas en que se encontraron por años en la ex-casaca de Chorrillos".